

COSAS "REALES" (DE LA REALEZA)

✦ -Fue Carlos III el que trató en Madrid de "limpiarla" para lo que ideó el hoy Parque del Retiro para ocultar allí sus desperdicios a lo que el pueblo de Madrid se opuso con rabieta y el rey respondió a esta actitud :
-los madrileños son como los niños, que lloran cuando se les lava la cara.

✦ -El rey Federico el Grande de Prusia le preguntó a su médico que cuántas muertes caían en su conciencia por enfermos mal atendidos y el médico le respondió :

- ¿muertes? 300.000 menos que su Majestad (por los que murieron en las guerras).

✦ -Visitando Cáceres el rey D. Alfonso XII para inaugurar una vía férrea habló en su discurso a los cacereños diciendo : " Hoy, en la "ciudad "de Cáceres..."

Fue corregido de inmediato y le apuntaron :
" en la Villa de Cáceres, Majestad".

Y él apuntaló : " he dicho "ciudad" y he dicho bien porque a partir de hoy Cáceres es "ciudad" y así lo dispongo yo".

Y, desde entonces, Cáceres es "ciudad" y no "villa".

✦ -Un traidor es un traidor y lo será siempre...
Teodosio el Grande mandó ajusticiar a uno de sus súbditos por cuanto su comportamiento no era acorde con su fe y con este razonamiento:
" el que es capaz de traicionar a su Dios no ha de tardar en traicionarme a mí".

✦ -Alejandro Magno tenía a uno de sus médicos como el mejor amigo.

Enfermó y sin dudar se puso a tomar la medicación del que fue su amigo, con toda la confianza del mundo y por este razonamiento:
-prefiero morir antes que desconfiar de un amigo porque...yo entiendo que la amistad es lo primero.



Con motivo del mes de los Santos (noviembre-19), todas nuestras imágenes salieron a la luz para que, al menos, se supiera lo que tenemos : fue temporal y " sine die" su exposición, por cuanto no estaba mal que algún tiempo " nos acompañaran más de cerca".

Y, visto que las tenemos, este año de 2.021 serán los que adornen estas hojas y, a la vez, iremos desgranando el sentido de las fiestas según se vayan produciendo y la historia que sepamos de cada una de las imágenes.

Y, para empezar, ese Niño Jesús es el que colocamos cada Navidad en el pesebre "real" ante el altar y el que veneramos con un beso en Navidad y Reyes.

No sabemos de su procedencia : quizás la comprara la parroquia con fondos comunes pero es el centro y motivo de nuestra Navidad : Emmanuel, Dios con nosotros.

¡Celebremos que cada año nos acompañe en nuestro vivir y que los 365 del año 2.021 que comenzamos sea feliz y próspero para todos.

**Al Niño le ofrecen...oro porque es rey,
incienso porque es Dios y mirra porque es hombre.**

En algún tiempo los belenes se hacían con figuras de toda la vida de Jesús que también pasaba por el Calvario y terminaba con la Resurrección.

En los siglos XVIII y XIX existía una figura : PASTOR DE RESPETO, la llamaban, que no mira al belén sino al público con cierta severidad para indicarnos que no estamos ante una mera manualidad sino que nos pide silencio y respeto ante el hecho extraordinario de Dios que se hace hombre y derriba todas las barreras. Por eso, lo mejor que podemos hacer ante un belén es bajar nuestras barreras y acoger al Niño que ha venido y sigue viniendo para "estar con nosotros"

NOMBRES PROPIOS : FREDESVINDA(4)

Si de los dos nombres "propios y típicos" de nuestro pueblo y que llevamos comentando, el de PANCRACIO quedó en PANCRA y el de ARISTÓNICO quedó en ARIS, el que hoy nos ocupa, el de FREDESVINDA pasó a FREDES. Y eso desde 1.898 en que nació la primera de las tres que han sido hasta 1.934, la 3ª y pasando por la 2ª en 1.931.

Vayamos por partes : si el Sr. Manuel Morales tuvo el atrevimiento de darle a su ahijado el nombre de ARISTÓNICO , también lo tuvo eligiendo el nombre de FREDESVINDA a su propia hija y que fue la 2ª de seis hijos, que sepamos, a saber : Julio (Alicia), Fredes (Alfredo), Leandra (+), Eduardo (soltero), Hiscio-F. (sacerdote salesiano y misionero) y Licinio Al- vito (maestro nacional) .

FREDESVINDA con el tiempo (3-9- 1.927) casó con Alfredo y tuvieron siete hijos de los que al día de hoy (11-2-2.020) en el pueblo viven dos, uno y una, que casualmente ostentan los nombres de sus abuelos paternos. Los otros cinco fallecieron de muy pequeños.

El año que casaron Fredesvinda y Alfredo lo hicieron también, entre otros, Rufino, Melitón, Manuel, José, Teresa, Argelina, María Aª, Wenceslao, Gabriela, Hipólito, María , Teresa.

(Me he liado ¿ sabrías "emparejarlos": hazlo). Y, Fredesvinda y Alfredo fueron padrinos de bautizo de una niña, hija de su hermano mayor y le "plantaron" el mismo nombre que el de la madrina : FREDESVINDA = FREDES. Y, para más abundancia, todos MORALES en sus dos apellidos.

Cuando nació nuestra "prmera" Fredes, nacieron también Veneranda, Everilda, Desideria... 36 años después nació la última hija del matrimonio Serapio y Sebastiana y, porque les gustaba el nombre, también le pusieron a la niña FREDESVINDA = FREDES

FREDES (la primera) falleció el 8-2-1.985 con 86 años y ALFREDO el 2-5-1.981 con 77.

Y esta es la historia de " nuestras" tres FREDES cuyo nombre significa "paz.fuerte-sabia" y una santa inglesa con este nombre ,hija de un rey y fundadora de un convento cuya fiesta se celebra el 19 de octubre.

¡ ATENCIÓN, ATENCIÓN !

Dentro de este artículo sobre FREDESVINDA hay incluidos unos "DEBERES " que has de hacer. Y que no son en nada difíciles. Pero... ¡ hazlos!

LA MARQUESA DE ALMARZA (DUEÑA Y SEÑORA DE EL CUBO)

Y es que hace unos meses entraron a ver nuestra iglesia unos jóvenes del Villar de Peralonso (¿ cuántos jóvenes hay en El Villar?) y, tras la visita me preguntaron por una historia que habían oído de boca de sus abuelas sobre una "señora" de El Cubo que murió y resucitó...¡caso insólito!

Me di cuenta " por donde iban los tiros" y le aclaré que no es que era una señora de El Cubo sino de " la señora de El Cubo" que era la dueña de todo él y de "otros muchos lugares " por legítima heredera. Hablamos del siglo XVIII. Por si no lo sabes, a más de muchas tierras y pueblos, eran suyos una infinidad de nombres propios, apellidos y títulos nobiliarios, a saber: Dña. María de Moztezuma Torres Carvajal Nieto de Silva Pacheco Guzmán Anaya Álvarez de Toledo Herrera y Monroy, condesa de Alba de Yeltes, marquesa de Cerralbo, Flores Dávila y Almarza . En Salamanca capital una calle lleva su nombre con la "abreviatura" : Calle Marquesa de Almarza. Y...¿ para qué más si sabemos de sobra de quién se trata ?

Pues, sin más demora y por fascículos para no cansar allá va esta interesante historia en este y el números sucesivos.

EL BARCO ESTÁ MÁS SEGURO CUANDO ESTÁ EN EL PUERTO, PERO NO ES PARA ESO PARA LO QUE SE HACEN LOS BARCOS. EL QUE NO SE ARRIESGA, NO CRUZA LA MAR.

